

Date: 29 June 2025		التاريخ: 29 يونيو 2025	
M/s Boursa Kuwait		السادة الأفاضل / شركة بورصة الكويت المحترمين	
Supplemental Disclosure related to a Short-Term Facility		تحية طيبة وبعد ،،، افصح مكمّل بخصوص قرض قصير الأجل	
Reference to the above-mentioned subject; Agility Public Warehousing Company would like to announce the below material information:		بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، تود شركة أجيليتي للمخازن العمومية أن تفصح عن معلومة جوهرية حسب النموذج أدناه:	
Date	29/06/2025	2025 / 06 / 29	التاريخ
Name of Listed Company	Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Agility")	شركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع ("أجيليتي")	اسم الشركة المدرجة
Previous Disclosure Subject	Supplemental Disclosure related to a Short-Term Facility	افصح مكمّل بخصوص قرض قصير الأجل	عنوان الإفصاح السابق:
Date of previous Disclosure	23 / 03 / 2025	2025 / 03 / 23	تاريخ الإفصاح السابق:
Material Information update:	Reference to our previous disclosure, Agility Global, a subsidiary of Agility, would like to announce that Al Farwaniya Project Development Company ("AFPD"), the company responsible for the development of Reem Mall, as part of its refinancing program, has signed an incremental commitment into the existing multiyear credit facility guaranteed by Agility Global, with the second bank adding a further \$100 million. The proceeds of this incremental loan increase will be used to partially settle the short-term facility given to AFPD by one of Agility Global's subsidiaries.	بالإشارة إلى إفصاحنا السابق، تود شركة أجيليتي جلوبال وهي شركة تابعة لأجيليتي للمخازن العمومية، أن تعلن أن شركة الفروانية للتطوير العقاري، وهي الشركة المسؤولة عن تطوير مجمع الريم مول، وضمن برنامج إعادة التمويل الخاص بها قد حصلت على مبلغ إضافي بقيمة 100 مليون دولار أمريكي مع دخول بنك ثاني على التسهيل الائتماني المتعدد السنوات والمضمون من قبل أجيليتي جلوبال. سيتم استخدام عائدات هذا القرض لتسوية جزء من رصيد القرض قصير الأجل المقدم إلى الفروانية من قبل إحدى الشركات التابعة لشركة أجيليتي جلوبال.	التطور الحاصل:
Impact of the material information on the financial position of the company	The repayment amount will be reflected in the group's consolidated financials by reducing the facility outstanding balance.	سوف ينعكس المبلغ المسترد على البيانات المالية المجمعة للشركة وذلك بانخفاض قيمة القرض إلى طرف ذات صلة	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:
Best Regards, Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa Vice Chairman and CEO		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،، طارق عبد العزيز سلطان العيسى نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي مرفق نسخة إلى هيئة أسواق المال	

